

Championship Manager 2003/2004, le dernier de la série - 1/1

Peut-être connaissez-vous ce jeu génial où tout le monde peut jouer, en tout cas tous ceux qui y ont joué l'ont acheté. Aprés c'est a vous de juger...

Tous les ans, Eidos sort un petit bijou pour les grands amateurs de football. "Championship Manager" ou "L'entraîneur", le nom change parfois je ne sais pas pourquoi mais bon c'est pas grave je m'interresse plus au jeu

qu'au titre.

En fait ce jeu consiste à devenir entraîneur d'une équipe de football de son choix et à gagner des titres au fil des saisons.

Lorsque l'on commence le jeu, on nous demande notre nom, prénom, date de naissance, notre club favori, et hop un entraineur est né. Vous arrivez sur l'écran de composition de l'équipe avec tous vos joueurs et tous les renseignements que l'on souhaite sur eux. Vous les "triez" et en mettez certains en équipe B voire en - de 18 ans. Et oui car on peut également contrôler les équipes réserves voire les équipes nationales. Le choix du championnat est énorme, ils y sont tous, du championnat d'Angleterre au championnat de Hong-Kong, en passant par la France, l'Afrique du sud, etc.

Ensuite vous gérez votre personnel, vous concevez un entrainement tres précis et réaliste qui sert beaucoup pour plus tard. Vous faites quelques transferts selon l'argent que vous avez. Ah oui, ce n'est pas un jeu comme les FIFA et tout le reste où on clique sur acheter et le joueur signe. Non non ce serait trop simple et c'est là qu'est tout l'interêt du jeu. Il faut proposer une offre intéressante au club en choisissant la valeur, les primes les mensualités etc. Ensuite si le club accepte, il faut encore l'accord du joueur qui ne viendra que si votre club est à la hauteur de ses attentes ou bien si son salaire est conséquent. Il est bien entendu qu'avec tout l'argent que vous voudrez, vous ne ferez pas venir Ronaldo à Lille. Enfin si tout le monde accepte, le joueur viendra. Vous pouvez toujours sinon le proposer en prêt ou en option d'achat.

Vous gérez votre calendrier et tous les matchs amicaux. En bref, vous pouvez tout faire sur ce jeu, tout. Le plus amusant dans ce jeu est de trouver des jeunes talents. Par exemple tout le monde connait Bonaventure Kalou, le jeune auxerrois, mais qui le connaissait il ya 4 ans. Personne ? Si moi je l'avait trouvé. Je ne cherche pas du tout à me vanter mais plutôt à vanter les créateurs de ce jeu qui font des caractéristiques très précises sur les joueurs, même sur ceux qui ne sont pas connus du tout. Même les joueurs d'un petit club roumain sont faits a leur juste valeur.

Bon je suis d'accord il a l'air mal fait mais c'est celui de 1998 c'est normal.

Bon assez parlé des joueurs, parlons du jeu.

Après avoir composé son équipe, le match commence, VOUS NE JOUEZ PAS. Vous voyez seulement le jeu de vos joueurs, leurs notes ou bien tout ce que vous voulez savoir sur le match. Libre à vous de fairte des remplacements et CE QUE VOUS VOULEZ. La carrière est très réaliste chaque journée du championnat se joue le week-end, la coupe d'Europe en milieu de semaine et les coupes nationales tout au long de la saison...

Parlons maintenant du dernier, sorti en novembre : Championship Manager 2003/2004. Il est génial, on peut vraiment tout faire, demander de l'argent à ses dirigeants et demander d'agrandir le stade et bien d'autres... Je vous conseille de l'acheter, il vaut vraiment le coup. Et pour ceux qui l'ont, dites-moi maintenant ce que vous en pensez et les joueurs que vous avez trouvé. Personnellement je trouve Anatoli Todorov très bon ainsi que Carlos Tevez.

J'attends vos commentaires le plus tôt possible.

A bientôt